

**EINWILLIGUNGSERKLÄRUNG ZUR
VERARBEITUNG VON
PERSONENBEZOGENEN DATEN**

Hiermit willige ich,

Firma: _____

Name: _____

Adresse: _____

PLZ und Ort: _____

ein, dass

Elodie Roux Heineck – Baby in Berlin

c/o Mikku Keramik

Oderbergerstraße 3

10435 Berlin

meine personenbezogenen Daten, die ich im Rahmen der Kontaktaufnahme bzw. während der Vertragsbeziehung mitgeteilt habe (z.B. E-Mail-Adresse, Name, Telefonnummer), verarbeiten darf.

Insbesondere dürfen meine Daten genutzt werden, um:

- mich telefonisch zu kontaktieren
- in der Kundenkartei auf dem Computer abgespeichert zu werden
- mit mir per E-Mail-Kontakt zu halten
- meine Elterngeld-, Kindergeld- oder Kita Gutscheine Anträge auszufüllen
- mir per Email nach Referenzen zu fragen
- mir per Email besondere Angebote (Werbung) zuzusenden

Die Werbung erfolgt zu den folgenden Themen: Schwangerschaft und Familien in Deutschland und wird 3 Mal pro Jahr versandt. Zu besonderen Zeiten (Muttertag, Weihnachten etc.) gibt es zusätzliche Angebote. Du kannst jederzeit der Zustellung für die Zukunft widersprechen.

**DECLARATION OF CONSENT TO THE
PROCESSING OF PERSONAL DATA**

I, the undersigned,

Company: _____

Name: _____

Address: _____

Postcode and City: _____

that

Elodie Roux Heineck – Baby in Berlin

c/o Mikku Keramik

Oderbergerstraße 3

10435 Berlin

may process my personal data that I have provided when contacting the company or during the contractual relationship (e.g., email address, name, phone number).

In particular, my data may be used to:

- contact me by phone
- be stored in the customer database on the computer
- keep in touch with me via email
- complete my applications for parental allowance, child allowance, or daycare vouchers
 - ask me for references via email
 - send me special offers (advertisements) via email

The advertisements cover the following topics: pregnancy and families in Germany, and are sent out three times a year. Additional offers are available on special occasions (Mother's Day, Christmas, etc.). You may opt out of receiving these communications at any time.

- mich via „WhatsApp“¹ zu kontaktieren

¹ WhatsApp, Inc. 1601 Willow Road, Menlo Park, California 94025, USA, erhält personenbezogene Daten (insbesondere Metadaten der Kommunikation), die auch auf Servern in Staaten außerhalb der EU (USA) verarbeitet werden. Die Muttergesellschaft sitzt in den USA. Dieses Unternehmen ist nach dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert. Eine Datenübertragung in die USA wird derzeit als ausreichend sicher betrachtet.

- mich via Facebook Messenger² zu kontaktieren
- mich via Direct Message bei Instagram² zu kontaktieren

² Diese Kontaktdienste werden von der Meta Platforms Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Irland, betrieben. Dieses Unternehmen ist nach dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert. Eine Datenübertragung in die USA wird derzeit als ausreichend sicher betrachtet.

- mit mir über Whereby³ zu sprechen

³ Diese Kontaktdienste werden von Whereby A/S, Gate 1 no. 107, 6700 Måløy, Norway betrieben. Dieses Unternehmen ist DSGVO zertifiziert. Mehr Informationen über

<https://whereby.com/information/gdpr/>

LÄNGERE SPEICHERUNG DER DATEN

Ich willige ein, dass die Daten auch nach der Auftragserfüllung für weitere Aufträge gespeichert werden dürfen.

WIDERRUFSRECHT

Ich kann diese Einwilligung oder auch nur Teile davon, jederzeit per E-Mail an die E-Mail-Adresse elodie@babyinberlin.com für die Zukunft widerrufen.

WEITERE RECHTE

Elodie Roux Heineck – Baby in Berlin weist dich auf folgende dir zustehende Rechte hin:

Auskunft,

Berichtigung,

- Contact me via “WhatsApp” ¹

¹ WhatsApp, Inc., 1601 Willow Road, Menlo Park, California 94025, USA, receives personal data (in particular communication metadata), which is also processed on servers in countries outside the EU (the U.S.). The parent company is based in the USA. This company is certified under the EU-US Data Privacy Framework. Data transfers to the USA are currently considered sufficiently secure.

- Contact me via Facebook Messenger²
- Contact me via Direct Message on Instagram²

² These contact services are operated by Meta Platforms Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Ireland. This company is certified under the EU-US Data Privacy Framework. Data transfers to the US are currently considered sufficiently secure.

- to speak with me via Whereby³

³ These contact services are operated by Whereby A/S, Gate 1 no. 107, 6700 Måløy, Norway. This company is GDPR-certified. For more information, visit <https://whereby.com/information/gdpr/>

EXTENDED DATA RETENTION

I consent to the data being stored for future orders even after the current order has been fulfilled.

RIGHT TO WITHDRAW CONSENT

I may withdraw this consent, or any part thereof, at any time by sending an email to elodie@babyinberlin.com, effective for the future.

Löschung,

Einschränkung der Verarbeitung,

Datenübertragbarkeit

(Art. 15 bis 20 DSGVO)

Außerdem hast du ein Recht auf Beschwerde bei der zuständigen Aufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO).

Den Datenschutzbeauftragten von Elodie Roux Heineck erreichst du unter elodie@babyinberlin.com

Weitere Informationen zum Datenschutz findest du unter www.babyinberlin/datenschutz

Ort, Datum

Unterschrift des Kunden

OTHER RIGHTS

Elodie Roux Heineck – Baby in Berlin would like to inform you of the following rights to which you are entitled:

Access to information,

Correction,

Erase,

Restriction of Processing,

Data Portability

(Articles 15–20 of the GDPR)

You also have the right to lodge a complaint with the competent supervisory authority (Article 77 of the GDPR).

You can contact Elodie Roux Heineck's Data Protection Officer at elodie@babyinberlin.com

For more information on data protection, visit www.babyinberlin/datenschutz

City, Date

Customer's Signature

The legally relevant version of this document is the German version. The English version is only available for facilitation purposes.